

El objetivo de la iniciativa es acercar la administración al ciudadano

EL ALCALDE MANTIENE UN NUEVO DESAYUNO CON LOS VECINOS

Vva. de la Cañada, 19 de feb.2014.- El alcalde, Luis Partida, se ha reunido esta mañana con un grupo de villanovenses en el marco de los denominados "[Desayunos del alcalde con los vecinos](#)". Durante el encuentro, en el Centro Cívico El Molino, se han tratado distintos temas relacionados, entre otros, con la seguridad ciudadana, la ampliación y mejora de la oferta educativa, la limpieza viaria y los servicios urbanos, el transporte público o el IBI.

El regidor, que ha estado acompañado por el primer teniente de alcalde, Enrique Serrano, y el concejal de Seguridad, J. Fernando Agudo Sánchez, ha respondido a todas y cada una de las cuestiones y propuestas planteadas por los asistentes, residentes en distintos puntos del municipio. "Estos encuentros, que llevamos celebrando desde hace una década, son muy útiles pues nos permiten conocer de primera mano las sugerencias, inquietudes y propuestas de nuestros ciudadanos y, lo más importante, nos ayudan a mejorar nuestra gestión diaria", señaló el alcalde, para quien este tipo de iniciativas "son un canal más de fomento de la participación ciudadana".

¿Cómo participar?

Para participar en los "Desayunos del alcalde con los vecinos" solo hay que enviar un correo electrónico a la siguiente dirección: alcaldia@ayto-villacanada.es. También se puede solicitar llamando al número de teléfono 91 811 73 00.

